

EDITORIAL

Se espera que estos días en la Región se vivan jornadas de intenso calor, con temperaturas que llegarán hasta los 35 grados. Por ello, varias comunas han realizado planificaciones en diferentes aspectos, buscando garantizar la seguridad de la ciudadanía ante este inusual fenómeno climático.

Santa Juana, Concepción y Florida son algunas de las localidades que han dispuesto de una serie de medidas preventivas. En el caso de Santa Juana, una de las disposiciones es reforzar los patrullajes preventivos, junto con tener mayor personal de Conaf desplegado en toda la comuna, además de brigadas, unidades y voluntarios de Bomberos, refuerzo de patrullaje, construcción de cortafuegos, monitoreo constante en la zona rural, y el apoyo a Carabineros. También se contará con una brigada multipropósito, actividades educativas de prevención, equipamiento de agua y vehículos para emergencias.

En Concepción, el municipio también ha intensificado patrullajes preventivos, especialmente en los sectores rurales. El objetivo es detectar situaciones de riesgo oportunamente, considerando la llegada de campistas y la zona de la Cordillera de la Costa. Además, se han dispuesto vehículos adicionales, camiones aljibes para asistir en las emergencias e intensificación del control del uso de fuego en zonas próximas al río Andalién.

En Florida, el municipio ha implementado patrullajes

Cuidados ante altas temperaturas



Municipios han tomado resguardos en relación a incendios forestales y salud pública. Es importante que la ciudadanía también adopte medidas personales.

preventivos en diferentes sectores de la comuna, colaborando con Bomberos, Carabineros, Conaf y la Red de prevención, lo que se enfoca principalmente en minimizar los riesgos de incendios forestales. Junto con ello, se han concretado las construcciones de cortafuegos, tanto de las zonas urbanas como de las rurales, priorizando también puntos críticos y sectores con vegetación.

Más allá de las medidas tomadas por las autoridades, es fundamental que la ciudadanía sea proactiva en el autocuidado tanto del ambiente como a nivel personal. En días de temperaturas tan altas, es esencial usar bloqueador de forma permanente y estar siempre bien hidratado, y en caso de tener alguna condición que se acentúe con el calor evitar la exposición al sol, especialmente por tiempos prolongados.

En el caso de estar en contacto con zonas de harta vegetación o riesgo de incendios, ser cuidadosos con la higiene, no dejando residuos ni basura que puedan provocar algún problema posterior.